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大家好，今天来为大家解答中国股市脆弱这个问题的一些问题点，包括中国股市脆
弱吗也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现在让我们一起
来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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维稳股市的主力军应该是谁？为什么？

我认为应该是政府，只有政府才能呵护股市，给股民信心，只有政府减税降费，民
营企业才能真正得到发展，股市也会有生机，降低印花税，对大小非解禁有一个统
筹安排，虽然新股发行常态化，但是没有一个合理安排，如果政府部门都认真好好
去做这些事情，股市就会健康的发展下去

股市又逢十年魔咒，今年会有黑天鹅吗？

感谢邀请！

10年前的大A股，也就是2008年，是惨烈的一年。经历了2007年的大牛市之后，
在2008年一路走低。时至今日，10年后的大A股，也就是2018年，是不是股市又
逢十年魔咒，今年会有黑天鹅吗？

可以说，不是会有黑天鹅吗！而是黑天鹅不断。内因方面，因为很多个股缺少流动
性，所以上涨很困难。在不断出现高位横盘时，一遇到利空，个股就会出现闪崩。
黑天鹅就会不断出现。今年特别多因为股权质押出现闪崩的个股。这些个股就是地
雷股。还有象乐视网这种地雷股，象长生生物这种地雷股。可以说今年的个股一直
都是黑天鹅出现着。这主要也是由于流动性不足导致的。目前这个问题仍然没有得
到解决。所以大A股还在下跌的漫漫长路上。

外因方面，最大的黑天鹅当然是老特了。最开始大家觉得老特可能是个水货。可没
有想到，老特是个人才。在国际上不断制造黑天鹅。期货市场基本都被老特玩得团
团转。我大A股更是被老特给玩得晕头转向。只要老特一句话，大A股就跌。大幅下
跌。也不管这个位置低不低了。也不要说估值很低了。总之就是要跌。跌得很难看
。所以，有时候，我觉得老特真是世外高人，对我大A股的走势了如指掌。
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今年的大盘也下跌了这么多，再谈什么十年魔咒也没有太多的意义。现实已经发生
。下跌已是事实。脆弱的A股仍然想要寻找出路。光明在哪里？也许就在眼前，也
许还在很遥远的未来！因此，股市又逢十年魔咒，今年不是会有黑天鹅吗？而是黑
天鹅频发！只希望风雨早点过去，阳光早点出现！最近问答点赞好少啊，虽然行情
不好，但还是希望多多帮忙点赞哦，谢谢！看完点赞，腰缠万贯，感谢关注！

为什么中国的股市十年来下跌了3000点？

中国股市目前点位相比十年前差了3000余点。原因何在。

股改以后的暴涨本身就是在制造泡沫的过程。这个上涨是非理性的。中国股市最大
特点就是乐观过头成为灾难。正所谓长熊短牛。

大家可以翻看当时的牛股。中信证券。中国船舶。中国神华。中国平安。等等股票
。目前股价与当时股价的差距。现在估值水平与当时估值水平的比较。现在股价有
没有低估的成分。就知道当时的疯狂了

6000多点不是价值投资的结果而是市场过度疯狂炒作投机的结果。

以后慢慢下跌是为了偿还疯狂炒作投机的结果。但是此后中国股市经历了次贷危机
的冲击。股市跌的有点惨。此后经历了四万亿元刺激的短暂牛市。股指最高达到34
00余点

随着四万亿元刺激副作用出现。央行开始了一轮紧缩的货币政策。不断加息提准。
市场流动性大大降低。资金成本不断升高。资金看成是水的话。资金如水水涨才能
船高。没有充沛流动性。股市焉能涨的好。因此股市出现了漫长的回调。

此后。中国股市开始反思股市低迷多原因。部分专家认为是新股发行体制问题。建
议实施市场化新股发行改革。放开新股发行节奏。放开新股定价。经过两年多的新
股发行市场化改革。

最后结果大家都已经知道。那就是出现了三高发行。高估值。高股价。高超募。投
资者是难以言说的苦恼。市场出现了两年多的调整。这是一个令人争议的市场化新
股发行体制改革。留给市场的创伤是难以言说的。

市场再度开始反思新股发行体制改革。出现了均衡发行新股模式。化解市场担忧心
里。加上央行多年以后降息降准。市场流动性非常充沛。出现了所谓的资金荒。做
多热情在媒体不负责任的宣传下。逐渐迸发。
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多重因素共振。市场出现在杠杆牛改革牛。但监管经验的缺失。杠杆牛中期监管不
到位。采用了加码新股发行的方式遏制泡沫增长。同时后期对于杠杆资金处置过激
。出现了杠杆逐级爆仓。出现流动性枯竭。千股跌停千股停牌成为历史奇观。酿成
了悲剧。

市场再度反思新股发行体制改革。出现了新股常态化发行。结果就是市场新股大扩
容。为了稳定股指。市场大资金拉升权重白马股。结果出现了罕见的一九分化走势
。上证综指慢牛。中小创是大大的熊市。

但依靠某些资金拉动权重走势并没有得到市场广泛认可。所以股指虽然成为某些专
家口中的慢牛。可要想持续上涨。得不到投资者认可和参与。谈何容易。

笔者预期未来在独角兽扩容压力下。在美联储加息扰动下。在美国贸易保护主义政
策下。股指走势不会乐观。也不相信所谓的慢牛长牛。只会有结构性波段行情历史
的高点很难逾越。所谓万点论无非就是搏眼球而已

你心目中的中国股市是什么样子？

我心目中的中国股市应该是具有投资者满意度很高的投融资平台，是个投资者都喜
欢的投资市场

1、中国股市是个资本市场，既然是市场，就要按市场的规则办，比如就像一个自
由市场，如果租户经营不好的，要退租退出市场，如果退出的商户售卖伪劣产品还
要被处罚，严重的还要负刑事责任。对于买了假冒产品的消费者要对售假者假一罚
三，售假者有退赔的责任，我的股市也应按此办！

2、公司上市后叫上市公司，上市公司的老板们要时刻记得自己的公司是“上市”
公司，意味着无数投资你公司的普通投资者看好你的公司，看好你公司股价的上涨
空间，更看重你公司能经营的好，多有利润，多分红。你公司的利润只要能支持股
价不跌，能每年有个5%的现金分红，跑赢银行理财，我们大多散户也敢持有你们
公司的股票久点！我们可以用市值打打新股，万一打中了，也有个不错的收入，投
资也还算值得，就怕上市公司业绩变脸！

3、古人说“治大国者，如烹小鲜”，就是治理，要和煎小鱼一样，不能老翻腾，
鱼比较嫩，很容易碎，股市也是一个道理，定下市场规则，严格执行市场规则，规
则是不能老变动的，容易把脆弱的投资者搞碎掉！

4、希望交易规则对所有投资者都是一致的，机构可以用股指期货做空，可以实现
实际上的T+0交易。希望散户也有一样这样的交易武器，可以自卫防身也好！
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5、希望新股发行能实行普惠制度，让散户们能有更多机会来参与新股配售。新股
在二级市场的价格要回归市场理性，好公司首发时可以涨很多，不被市场看好的公
司可以跌。

总之，A股从无到有的30年，取得了很大的成就。相信，经过不断发展，会成为一
个良好的投融资生态平台，让广大投资者都喜欢来股市投资。

关于中国股市脆弱，中国股市脆弱吗的介绍到此结束，希望对大家有所帮助。
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